
                            EXPLICACION: THE PAST TENSE, THE VERB TO BE.  

 



 

 

 

 

 



Las reglas son las siguientes: 

I, he, she, it – was 

You, we, they – were 

Para la primera y tercera persona del singular se usa la palabra “was”; para el resto 
se utiliza “were”. 

Por ejemplo: 

•        “She was a student”. Ella era estudiante. 

•        “They were doctors”. Ellos eran doctores. 

Para hacer una pregunta hay que colocar “was/were” al principio de la oración: 

•        “Was she a student?”. ¿Ella era estudiante? 

•        “Were they doctors?”. ¿Ellos eran doctores? 

En las oraciones negativas hay que añadir el adverbio “not” y ponerlo después de 
la palabra “was/were”. 

Recuerda que la mayoría de las veces se usa la contracción (forma abreviada) en 
las oraciones negativas: “wasn’t = was not” “weren’t = were not”. 

•        “He wasn’t at the cinema with us”. Él no estaba en el cine con nosotros. 

•       “ We weren’t at home on Sunday”. Nosotros no estábamos en casa el 
domingo. 

•        “I wasn’t hungry”. No tenía hambre. 

 

Verbo to be en pasado 

• I was – Yo fui, era o estuve. 

• You were – Tú fuiste, eras o estuviste. 

• She/he/it was – Él/Ella/ello fue, era o estuvo. 

• We were – Nosotros fuimos, éramos o estuvimos. 

• You were – Vosotros fuisteis, erais o estuvisteis. 
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